37 Jahre Dorf-Metzg Schmid Birmenstorf

Mai 1987 - 31. Mai 2024

Es ist ein Ausblick in viel Raum und Zeit, welche neu aufgefüllt werden kann, gegenüber einem erfülltem, reichen Arbeitsalltag mit all seinen Herausforderungen den ich zurücklassen werde.

Aber fangen wir doch von vorne an:

Meine Schwiegereltern Lydia und Franz Schmid kauften 1964 die Liegenschaft an der Strählgass eine Metzgerei mit Schlachtlokal und Wohnung. Mein Mann Urs Schmid absolvierte später im elterlichen Betrieb die Lehre als Metzger A, wie die Ausbildung damals bezeichnet wurde.

Danach arbeitet er mehrere Jahre in der Chämi-Metzg, wo sich die Wege von meinem Mann und mir trafen. Bald war für uns klar, dass wir mit viel Freude eine Zukunft in der Dorf-Metzg Birmenstorf anstrebten.

Im Mai 1987 feierten wir unsere Hochzeit und zugleich starteten wir in die Selbstständigkeit. Fleisch aus nächster Umgebung, am liebsten aus dem Dorf, hauseigene Wurstwaren, natürlich mit den bewährten Rezepten vom Vater Schmid, mit viel Berufsstolz und unermüdlich packten wir die neue Herausforderung an.

All die Jahre erfreuten wir uns einer treuen Kundschaft, welche wir sehr schätzten und viele schöne Begegnungen und Bekanntschaften folgten und bereicherten die viele Mühe.

Während dieser Zeit konnten wir stehts auf tolle, motivierte Mitarbeiter und Lehrlinge zählen, welche alle an einem Strang zogen. All denen ein großes Danke schön.

Nach dem Verlust von meinem Mann 2010 war mir schnell klar, ich möchte die Dorf-Metzg weiterführen. Nun 14 Jahre später ist es an der Zeit den nächsten Schritt zu machen, diesen werde ich Ende Mai 2025 in Angriff nehmen.

Eigentlich hatte ich frühzeitig ein Plan mit meinem Mitarbeiter Roman Wettstein gefasst, welcher die Metzg weiterführen wollte. Nach einem halbjährlichen, krankheitsbedingten Ausfall zeichnete es sich immer mehr ab, dass die geplante Nachfolge so nicht umsetzbar ist.

Das heißt für die Dorf-Metzg: Ich bin weiterhin auf der Suche nach einer guten Lösung für den Fortbestand meiner kleinen, aber feinen und gut eingerichteten Dorf-Metzg, welche auf eine treue Kundschaft zählen kann.

Schon jetzt bedanke ich mich bei meiner treuen Kundschaft für einen unvergesslichen Lebensabschnitt den wir zusammen gegangen sind.

Ich wünsche Euch für die Zukunft nur das Besten, vor allem aber gute Gesundheit

Christa Schmid